



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第30号

令和4年12月16日
校長 山本 信子 発行



雪が降る中での登校！

12月15日(木)の朝は、今年度初、雪が降る中での登校となりました。積雪は多くありませんでしたが、山も田畑も白くなり、冬本番が到来していると感じました。ミニ雪だるまを作ったり、雪を触ったりして久しぶりの雪の感触を楽しみました。全校で雪遊びができる日もそう遠くないかもしれません。



ポッチャ大会(12月19日)に向けて

総合的な学習で行ったアンケートの集計結果から「檜邑を元気にしたい」という思いで企画した地域の方との『ポッチャ大会』に向けての準備が進んでいます。先週は学校周辺の地域に自分たちで作ったチラシを配りに行き、今週は、告知放送でのお知らせと報道依頼を子どもたちが行いました。地域に出かけての活動や電話でのお願いは、子どもたちにとってとてもよい経験となりました。温かい声かけや参加の申し込み等、ご協力に心から感謝します。いよいよ来週月曜日が本番です。楽しみ！



よりよい檜邑小学校づくりアンケート(保護者の皆様からのお声) ~ありがとうございます~

○常に子どもたちのことを考え、優しく温かく見守りをしていただき、とても感謝しています。
○ぶどう園の見学、グラウンドゴルフに芋掘り、そばの収穫体験など地域の方と交流する貴重な体験をたくさんすることができ、とても感謝しています。

→教職員一同、保護者の皆様の温かいご支援ご協力に心から感謝しています。今後も地域の方との交流や体験活動を大切に行っていきます。



本日が回答期限となっております『連絡アプリについての保護者アンケート』、お世話になりました。

4点満点 1 ≦ <2.5 2.5 ≦ <3.0 3.0 ≦ <3.5 3.5 ≦ ≦4

よりよい檜邑小学校づくりアンケート（10月）【児童】		平均
1	わたしは、学校が楽しい	3.5
2	わたしは、学校の勉強は、よくわかる	3
3	わたしは、自分の考えをノートやワークシートに書くことができている	2.6
4	わたしは、周りの友だちや先生によく聞こえる声で自分の考えを伝えることができている	2.5
5	わたしは、最後まで言い切る（自分の思いや考えを最後まで伝える）ことができている	3
6	わたしは、自分の考えを友だちや先生にわかりやすく伝えることができている	2.5
7	わたしは、授業で、自分の勉強の様子をふり返っている（ふり返りをしている）	2.7
8	わたしは、読書が好きである	3.7
9	わたしは、学校で、自分からあいさつができるようにがんばっている	3
10	わたしは、家や地域で、自分からあいさつができるようにがんばっている	3.2
11	わたしは、「かしむら」についての学習は、好きである	2.7
12	わたしは、「かしむら」が好きである	3
13	わたしは、「かしむら」についての学習は、役に立つと思う	3.2
14	わたしは、自分によいところ（好きなところや自信があるところなど）があると思う	2.6
15	わたしは、友だちのよいところを見つけている	3
16	わたしは、少し難しいことやちょっとがんばればできそうなことにチャレンジしている	3.1
17	わたしは、毎日、体を動かして遊んだり、運動したりしている	3.1
18	わたしは、毎日、朝ご飯を食べて登校している	3.3
19	わたしは、早寝早起きができている	2.7
20	わたしは、テレビやゲーム（スマホ・携帯含む）の使い方やする時間について、家庭での約束を守っている	3.1
21	わたしは、最後までやりきる努力をしている	2.7
22	わたしは、よりよい学級や学校をめざしている	3.1

子どもたちのアンケート結果です。前回に比べると、学校が楽しいと回答している児童は増えていますが、全体的にみると、肯定回答は減っています。アンケートをとった時の心の状態等も要因の一つと考えられますが、もっと子どもたち一人一人の気持ちに寄り添う必要もあるのだと感じています。結果に「喜ぶ」憂するのではなく、冷静に児童の様子とも照らし合わせて見ることも大切です。引き続き、一人一人の頑張りの良さや伝えたいこと、授業を充実させていくことに力を注ぎます。お子様の様子で気になられること等ございましたら、遠慮なく教えてください。よろしくお願ひします。

